

Fecha: 27-06-2024 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Cartas

Título: CARTAS: ¿EL HUEVO O LA GALLINA?

Pág.: 3 Cm2: 42,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

## ¿EL HUEVO O LA GALLINA?

## SEÑOR DIRECTOR:

El debate sobre el retorno salarial de quienes cursan la educación superior, sea universitaria o técnico profesional, resulta crucial en momentos de definiciones sobre el financiamiento público de la educación. Analistas evidencian que el retorno en educación ha disminuido, aunque aún muy favorable, y que el nivel y la calidad del empleo están altamente relacionados con el desempeño económico. La pregunta sobre si el huevo precede a la gallina –o al revés– se vuelve menos relevante cuando entendemos que uno no existe sin el otro.

## María José Gutiérrez Correa

Grupo Educacional Enovus